



Por los pasillos de las Naciones Unidas

A modo de reportaje informativo, la periodista chilena Noelia Miranda reunió en una publicación, "Entre Fuegos Cruzados" (Editorial Jurídica Andrés Bello), los acontecimientos principales que conoció durante sus diez años como agregada de prensa en las Naciones Unidas.

Una década que vio el sorprendente desmoronamiento del dominio soviético en el mundo, en un cambio totalmente insospechado.

Y en lo que se refiere a nuestro país, una etapa en la que Chile, convertido en excepción al liberarse, por clamor nacional, del experimento marxista de Allende, se convertiría en blanco de un fuego cruzado de diversos y poderosos grupos políticos del mundo.

Un vistazo a las Naciones Unidas, sus funciones y sus formas de trabajo, comienza el relato.

Una esperanza de paz para el mundo, que no siempre resulta efectiva, según concordaron mandatarios de varios países en la celebración de los cuarenta años de la organización, en 1985.

El apego chileno a la idea fundamental, la Carta de las Naciones Unidas, se muestra con la actitud que nuestro país mantuvo, tanto frente a la intervención soviética en Afganistán como la Argentina en Las Malvinas o de Estados Unidos en Granada.

Noelia Miranda

Entre fuegos cruzados



Portada del libro.

Como aporte de Chile al mundo, la autora recuerda el Tratado de Paz con Argentina y el acuerdo sobre las 200 nulas marinas.

Detalla también el tema de los Derechos Humanos, tema utilizado polí-

ticamente, según explica, para atacar el gobierno de Pinochet.

Añade antecedentes de una conferencia mundial de mujeres que se celebró en Nairobi en 1985, bajo la propuesta de trabajar por la igualdad, el desarrollo y la paz durante el siguiente decenio.

La narración de hechos importantes se matiza con algunas anécdotas de representantes chilenos y también de opositores. Una entrevista al Secretario General de la NU, Javier Pérez de Cuéllar complementa el texto.

A modo de un informe, en la publicación se ordenan hechos destacados en la presencia chilena en la NU. La autora dedica algunos párrafos a un juicio crítico.

Fotografías de los embajadores chilenos en el periodo, así como de mandatarios mundiales y de la propia autora durante su gestión, completan la obra.

En medio de la frondosa papelería burocrática de las Naciones Unidas, esta memoria ordenada con hitos de una década, ofrece un esquema válido para conocer la posición chilena, su actuación, y una realidad que fue, por lo general, mañosamente manipulada.

• Rodolfo Gambetti

Las Últimas Noticias 25/04/1990

Por los pasillos de las Naciones Unidas [artículo] Rodolfo Gambetti.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gambetti, Rodolfo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por los pasillos de las Naciones Unidas [artículo] Rodolfo Gambetti. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)